

Des journées académiques pour le 60e anniversaire de la campagne d'alphabétisation



Des milliers de jeunes ont participé à la campagne massive d'alphabétisation qui a abouti le 22 décembre 1961.

La Havane, 20 déc. (RHC)- Le ministère de la Culture et la Casa de las Americas animent depuis ce lundi des journées académiques et culturelles pour commémorer le 60e anniversaire de la campagne d'alphabétisation, l'un des jalons de la Révolution cubaine.

Organisée par l'Institut d'Histoire de Cuba et le musée de la campagne d'alphabétisation, l'initiative intègre les expériences d'intellectuels de renom, à savoir la directrice du musée de la campagne d'alphabétisation, Luisa Campos, la lauréate du Prix national de littérature, Nancy Morejón et Diana Balboa, artiste peintre et céramiste.

Jusqu'au 22 décembre, la conférence analysera l'impact du phénomène de masse provoqué par la campagne d'alphabétisation, ses implications éducatives, culturelles et politiques à la suite de la déclaration de Cuba comme premier territoire sans analphabétisme en Amérique Latine, ainsi que le rôle joué par les jeunes de toute l'île qui ont répondu à l'appel du Commandant en Chef Fidel Castro.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280427-des-journes-academiques-pour-le-60e-anniversaire-de-la-campagne-dalphabetisation>



Radio Habana Cuba